

La candidature de Nicolás Maduro aux présidentielles du Venezuela est annoncée



Caracas, 30 novembre (RHC)- Le vice-président exécutif du Venezuela, Tarek El Aissami, a annoncé la candidature de l'actuel président Nicolás Maduro pour un nouveau mandat aux élections de l'année prochaine.

Tarek El Aissami a indiqué que le PSUV, le Parti Socialiste Unifié du Venezuela, et des alliés du Pôle Patriotique participeront en tant qu'alliance parfaite aux élections municipales du 10 décembre, en vue desquelles le chavisme travaille pour remporter la victoire.

Il a également reconnu l'autorité morale du Conseil National Électoral. Il a précisé que tous les candidats aux élections municipales du mois prochain sont d'ores et déjà inscrits.



Radio Habana Cuba